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      Annotation

    
        
          Целью исследования является разработка система мотивации работников энергетических мероприятий к рационализаторской деятельности и внедрению инноваций. 
Для достижения поставленной цели было проведено анкетирование на предприятиях энергетического комплекса Владимира и Владимирской области. На основании анкетирования была выбрана компания, для которой были предложены мероприятия по улучшению системы мотивации. Объектом исследования стала компания АО «Владимирэнерго». 
На основе проведенного исследования и анализа деятельности предприятия в сфере управления персоналом, были предложены мероприятия по совершенствованию системы мотивации. Также были определены затраты на реализацию данных мероприятий.
Предложенные мероприятия по совершенствованию системы мотивации персонала к рационализаторской деятельности и инновациям позволят получить положительный экономический эффект.
        

        
          The aim of the study is to develop a system of motivation of employees of energy activities to rationalization and innovation. 
To achieve this goal, a survey was conducted at the enterprises of the energy complex of Vladimir and Vladimir region. On the basis of the questionnaire, a company was selected for which measures were proposed to improve the motivation system. The object of the study was the company JSC «Vladimirenergo». 
Based on the research and analysis of the company's activities in the field of personnel management, measures were proposed to improve the motivation system. Also, the costs for the implementation of these activities were determined.
The proposed measures to improve the system of motivation of personnel to rationalization activities and innovations will allow to obtain a positive economic effect.
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